

[< Volver a portada](#)

- EDICIONES**  
Málaga
- SECCIONES**  
[Portada](#)  
[Internacional](#)  
[Nacional](#)  
[Andalucía](#)  
[11-M](#)  
[Ayuntamiento](#)  
[Barrios](#)  
[Provincia](#)  
[Universidad](#)  
[Sociedad](#)  
[Política](#)  
[Cultura](#)  
[Deportes](#)  
[Sucesos](#)  
[Tribunales](#)  
[Ciencia y tecnología](#)  
[Economía](#)  
[Empresas](#)  
[Turismo](#)  
[Ecología](#)  
[Infraestructuras](#)  
[Televisión](#)  
[El tiempo](#)
- ESPECIALES**  
[Recibir titulares](#)  
[Galería fotografica](#)  
[Album](#)  
[Anuario económico \(La Caixa\)](#)
- OPINION**  
[Opinión](#)  
[Cartas a GD](#)  
[Plaza nueva](#)  
[Editorial](#)  
[Revista de prensa](#)
- CANALES**  
[Canal fiesta](#)  
[Sierra Nevada](#)  
[Canal cofrade](#)  
[Canal motor](#)  
[Granada histórica](#)  
[Cuaderno cultural](#)  
[Canal musical](#)  
[Gastronomía](#)  
[Granada empresas](#)  
[Vamos de tapas](#)  
[Canal Taurino](#)  
[Ciencia y salud](#)  
[Granada empleo](#)  
[Granada verde](#)  
[Canal joven](#)  
[Granada](#)  
[Inmobiliaria](#)  
[Salón del comic](#)
- SERVICIOS**  
[Tablón digital](#)  
[Enlaces](#)  
[Puerta Elvira](#)  
[Andalucía 24h](#)  
[Guía de museos](#)

**EL JUEVES 18**

## La Universidad homenajea al arquitecto que planeó el Barrio Figares y el Estadio de los Cármenes

11/3/2004- 19:29- Universidad

La Escuela Técnica Superior de Arquitectura de la Universidad de Granada y el Centro de Documentación Arquitectónica rendir á el próximo jueves, 18 de marzo, un homenaje al arquitecto Matías Fernández-Figares y Méndez, autor del proyecto del antiguo Estadio de los Cármenes y el Barrio Figares de la capital granadina, según informó la Universidad en un comunicado. Matías Fernández Figares fue el autor de estos dos proyectos, del que se destaca el proyecto del Barrio Figares por constituir "una obra de gran interés social" con una superficie construida superior a los 30.000 metros cuadrados.

El arquitecto nacido en Granada en 1893 y fallecido a los 43 años, realizó numerosas obras de reforma y de ampliación en el casco histórico de Granada y fue autor de diversas edificaciones de nueva planta en calles como Cuesta Escoriaza, Natalio Rivas y Gran Vía, entre otras. La familia de Matías Fernández-Figares ha cedido al Centro de Documentación Arquitectónica de la ETS de Arquitectura de Granada un numeroso y valiosísimo material en el que se contienen alrededor de 150 proyectos arquitectónicos de reforma y edificación.

Por Gd

**Valoración**  
 ¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?

\* 
  \*\* 
  \*\*\*

 [Imprimir](#)  
 [Enviar por correo](#)

**Los lectores recomiendan:**

- [El Foro Social propone la modificación de la Ley Urbanística Andaluza - 8/3/2004](#)
- [Al-Qaeda reivindica el atentado de Madrid - 11/3/2004](#)
- [Cinco personas más mueren en la misma manifestación en la que perdió la vida Ricardo Oterga - 8/3/2004](#)



Galerías de arte  
BOJA  
Colaborar con GD

---

**GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com)**